

El dramaturgo Alejandro Moreno desarrolla un proyecto en ex teatro

DE POTRERILLOS. *El recientemente galardonado con el Premio Presidente hará un trabajo patrimonial.*

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

El recién nombrado Premio Presidente de la República 2024 en Artes Escénicas, Alejandro Moreno, se encuentra desarrollando su último proyecto artístico en las dependencias del ex teatro Andes de Potrerillos.

Se trata de Salón de Actos, un trabajo interdisciplinario que busca hacer una reflexión patrimonial a los teatros abandonados de Atacama, utilizando diversas técnicas de las artes escénicas, entre ellas, el cine y la fotometría, proyecto que además, se hizo acreedor del premio de tecnología apli-

cada al arte del Centro de Revolución Tecnológica de Corfo.

Con anterioridad, Moreno ya ha estado realizando trabajos en el abandonado Teatro Windsor de Chañaral, el ex cine de Tierra Amarilla y en el remodelado Teatro Barquito. Actualmente, el dramaturgo y cineasta copiapino se encuentra desarrollando desde hace unos meses su trabajo audiovisual en el ex Teatro Andes de Potrerillos, nombrado recientemente Monumento Histórico por el Consejo de Monumentos Nacionales. "Salón de Actos es un filme y al mismo tiempo, un archivo digital accesible a la comunidad, garantizando la divulgación del patrimonio teatral en

espacios que no pueden ser visitados debido a sus condiciones. Para mí, como dramaturgo, es una maravilla hacer teatro con estos edificios; ellos son mis personajes y se comunican a través de nuevas tecnologías", señaló Alejandro Moreno.

Christian Toutín, gerente general de Codelco Salvador dijo que "como empresa del Estado, estamos felices de poder contribuir a este importante rescate patrimonial que desarrolla Alejandro desde las artes escénicas. Su trabajo fue una motivación para nosotros en la recuperación del Teatro de Barquito. Ahora, está desarrollando una labor hermosa con el ex teatro de Potrerillos, por lo que



MORENO PRETENDE REALIZAR UN TRABAJO DE REFLEXIÓN EN TORNO A LOS TEATROS ABANDONADOS DE ATACAMA.

estamos contentos de esta nueva contribución cultural a nuestra región de Atacama".

Alejandro Moreno ha sido

ganador en cinco oportunidades de la Muestra Nacional de Dramaturgia, además de recibir en dos ocasiones el Premio

a la Mejor Obra Literaria Publicada. Junto a ello, su prolífica producción teatral incluye más de 20 obras.